

Nacional. CCI respalda propuesta del Gobierno sobre cobro de valorización

La reciente propuesta del Gobierno Nacional sobre implementar un cobro de valorización a nivel nacional, con el ánimo de financiar grandes obras de infraestructura a lo largo del país, adicional a los cobros que se hacen por este concepto a nivel local, recibió el respaldo de la Cámara Colombiana de Infraestructura.

Juan Martín Caicedo Ferrer, presidente de esta agremiación, manifestó su apoyo diciendo que “esta es una buena iniciativa que desde la Cámara Colombiana de Infraestructura queremos acompañar” con el fin de “impulsar esta locomotora de la infraestructura”.

En este sentido, Caicedo Ferrer propuso cinco opciones que, “con ocasión de la discusión del Plan Nacional de Desarrollo y la puesta en marcha

La frase

“Es una buena iniciativa que desde la CCI queremos acompañar”

Juan Martín Caicedo Ferrer, presidente de Cámara Colombiana de Infraestructura.

de un Plan Maestro de Infraestructura Nacional para los próximos 20 años”, ayudarían a superar el rezago histórico del país en materia de infraestructura.

Una de las opciones es el cobro del impuesto a la plusvalía, que podría ser utilizado a nivel nacional, no solamente con propósitos urbanos. Otra es establecer cargos por congestión de obras, y una tercera sería establecer cargos a los usuarios de las mismas. **COLPRENSA**